

## Lunchkino-Stammtisch

Liebes Forum elle Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **3. Juli 2025**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**The Salt Path**“ der Regisseurin Marianne Elliott gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus an der Seefeldstrasse, vis-à-vis des NZZ-Gebäudes. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jeder Einzelnen.

Ermässiger Preis: Fr. 10.45 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: Fr. 20.--

## THE SALT PATH

Ein Film von **MARIANNE ELLIOTT**

Moth (Jason Isaacs) und Raynor (Gillian Anderson) stehen vor dem Nichts: Ihr Zuhause, ihr Vermögen und Moths Gesundheit sind verloren. Mit nur einem Rucksack und einem kleinen Zelt begeben sie sich auf eine mutige Reise entlang des South West Coast Path, Englands berühmtem Küstenwanderweg. Ohne festen Wohnsitz wird der Ort, an dem sie ihr Lager aufschlagen, ihr neues Zuhause. Unterwegs kämpfen sie mit Vorurteilen, Ablehnung und der ständigen Sorge, nicht genug Geld für den nächsten Tag zu haben. Doch trotz aller Widrigkeiten finden sie in der Natur und in zufälligen Begegnungen Trost und Inspiration. Ihre Wanderung wird zu einer Reise zurück ins Leben, bei der sie ihre Liebe neu entdecken, innere Stärke entwickeln und den Grundstein für eine neue Zukunft legen.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.  
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Marianne Ebert und Christine Schmid